

<u>DIA MUNDIAL DEL CORAZON:</u> <u>SOLICITAMOS LA INSTALACIÓN DE DESFIBRILADORES EN EDIFICIOS</u> ADMINISTRATIVOS

El pasado domingo se celebró el Día Mundial del Corazón, con el apoyo de la OMS y la Unesco, cuyo objetivo es el de dar a conocer masivamente las enfermedades cardiovasculares, así como su prevención, control y tratamiento.

Según publica la propia Consejería de Salud y Consumo en su página web, la Parada Cardiorrespiratoria (PCR) es la tercera causa de muerte en el mundo occidental más del 90% de los casos ocurre fuera del ámbito sanitario, en el hogar o en espacios públicos.

Por cada minuto de retraso en actuar las posibilidades de supervivencia del paciente que sufre una parada cardiorrespiratoria disminuyen un 10%. Una aplicación rápida y correcta de las acciones contempladas en la cadena de supervivencia, entre las que destaca la desfibrilación eléctrica precoz, podría aumentar las tasas de supervivencia en 3 de cada 4 casos. Así, la intervención de las personas presentes en el momento de la parada cardíaca se convierte en fundamental.

Es innegable la alta probabilidad de que en los edificios administrativos de la Junta de Andalucía puedan ocurrir sucesos de parada cardiorrespiratorias por parte del personal funcionario de su Administración General que presta en ellas sus servicios.

Desde el SAF creemos prioritario que la Junta de Andalucía garantice en sus edificios administrativos la dotación de desfibriladores automáticos e imparta formación a su personal para el uso de los mismos, convirtiendo los mismos en edificios cardioprotegidos tanto para el personal funcionario como para la ciudadanía que los utilice.

Por todo cuanto antecede, desde el SAF <u>hemos solicitado a la Dirección General de</u> <u>Patrimonio</u> de la Consejería de Economía, Hacienda y Fondos Europeos que <u>dote de desfibriladores externos automatizados los edificios públicos donde presta servicio el personal funcionario de la Administración General de la Junta de Andalucía.</u>